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Liste des participants : Présents Excusés 

BAUDOIN Krys X  

BERNARD Vivien  X 

BERNARDEAU Christophe X  

BERRIET Charlotte X  

BESNARD Emilie   

BRADANE Elodie   

CHEVALIER Cécile X  

CURIEN Elise  X 

DESLANDES Marie-Laure   

DOUINEAU Gwenaëlle  X 

FAYOLA Sandrine X  

FORT Wilfried X (22h00)  

GIRANTON Aurélie X  

GUERIN Mickael  X 

LE MOAL Sandrine   

LESAGE Julie   

MAHIEU Maryse  X 

MILLLANCOURT Tony X  

MONTAIGNE Michèle X  

POLLET Edwige X  

ROBERT Cécile  X 

GOMBERT Martial   

KARBAL Félicie X (21h45)  

PORTET Stéphanie X (22h00)  

FIELD Michelle X  

 
 
 
 

 
Ordre du Jour  
 

 Point sur les sections 
 

 Point sur les commissions 

 
 Avenir de l’Amicale 

 
 Points divers 
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 POINT SUR LES SECTIONS 

 
 
 Section Vins et chocolats :  

 
La section Vins et Chocolat, représentée par Michelle Field, se sentent inquiet sur l’avenir de l’Amicale Laïque 

suite à l’annonce de la prochaine non-reconduction du bureau pour 2018-2019. 
 

 
 Section Jeux de rôle : 
 

La section Jeux de rôle a commencé son partenariat avec Pluri’L en réalisant des séances d’initiations auprès 
du foyer jeune, le samedi après-midi. Plusieurs autres sessions sont déjà prévues avec le foyer jeune. 

 
Le rattachement de cette section est actuellement lié à la section des Ptit’s joueurs de Pluri’L. 
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 POINT SUR LES COMMISSIONS 

 
 
 Commission coté festif 

 
o Responsable : Krys Baudoin et Vivien Bernard 

 
- Pot de fin d’année avec équipe scolaire 

Ce point n’a pas été abordé lors de la réunion plénière, cependant, il devra être abordé en réunion de commission. 
 
 
 
 Commission Carnaval 
 

o Responsable : Cécile Chevalier 
 
Le carnaval s’est déroulé le mercredi 28 mars 2018 
 
Bilan positif malgré la pluie et donc utilisation du plan « B », utilisation du palais des congrès. Le défilé à quant 
même pu se faire du parking du cinéma jusqu’au palais des congrès. 
Problématique du plan B, les enfants de Pluri’L devaient quitter la salle pour retourner à la maison de l’enfance 
pour 16h30. Enfants déçus. 
 
Un complément de financement de 240€ a été apporté par l’Amicale. 
 
La mairie n’a pas fourni de subvention pour l’édition 2019. Il n’y aura donc pas de Carnaval organisé en 2019. 
 
 
 Commission Placard des P’tits Loups  

 
o Responsable : Krys BAUDOIN- Aurélie GIRANTON 

 
Le placard des P’tits Loups s’est déroulé le Dimanche 8 Avril 
 
Bon groupe de Bénévoles et organisation qui se routine efficacement. Pas de souci pour le recrutement de 
Bénévoles pour l'installation, le rangement et la journée. 
L'installation c'est fait en 1h30 le dimanche matin (Les kits installations sont pratiques). 
 
Bilan financier positif et un peu en dessous de l'année précédente (météo pluvieuse = moins de consommation de 
boissons) : 665€ 
Très bon retour de la part des visiteurs et des stands.  
Affaire qui roule à continuer ! 
 
 Réserver en Novembre 2018 le prochain placard soit pour le 31 Mars 2019 soit le 7 Avril 2019 
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 Commission Fête de l’école : samedi 23 juin 2018 

 
o Responsable : Tony Milliancourt et Vivien Bernard 

 
- Gestion globale 

 
- Nous avons demandé aux services techniques s’il était possible d'ajouter une dizaine de cônes de chantier. 
Ils nous ont répondu qu’ils nous en fourniraient 5. 
- Nous avons également demandé que le blocage de l'accès au véhicule sur le site de la Tannerie se fasse au 
niveau de la barrière en bois, et non à l'entrée du parking. Nous sommes toujours dans l’attente de leur retour. 
A savoir que l’on peut utiliser le minibus de Pluri’L pour bloquer l’accès. Il faut également vérifier, lorsque la 
barrière est fermée, s’il reste un espace suffisant pour permettre le passage d’un fauteuil roulant. 
- Les arrêtés seront à récupérer quelques semaines avant la fête des écoles. -> Tony 
- La commande des 2000 nouveaux gobelets a été réalisée et a été expédié par le fournisseur lundi 14 mai 
2018. Coût pour l’amicale : 872,94€ 
- La nouvelle disposition des stands a été réalisée -> Tony, Edwige 
- Sacs Jaunes récupérés à la mairie 

 
- Appel aux bénévoles 

 
- Les mots cartables ont été distribués. 
- L’école élémentaire nous fournis les coupons réponses via la boite aux lettres de l’amicale. Nous passerons 
faire une dernière récupération auprès des directrices ce vendredi 18 mai 2018 à la sortie d’école. 
- Actuellement environ 200 réponses dont pour la moitié sont positives. Dont une certaines parties des parents 
bénévoles se sont positionnées sur plusieurs créneaux. Cependant, celui de 15h-16h est beaucoup trop 
demandé, il faudra donc voir si certains peuvent changer de créneaux. 
- Le bilan complet sera réaliser après la récupération du 18 mai et un mail sera envoyé aux parents bénévoles 
avec les résultats du sondage, un rappel sur la réunion du 28 mai, ainsi que le tableau des bénévoles à remplir. 
- Préparer la réunion d'information du 28 mai, on se propose de mettre en place des ordinateurs connectés afin 
de proposer le remplissage du tableau des bénévoles lors de la réunion. 
- Réaliser une affiche pour la réunion du 28 mai, voir avec Vivien. 

 
- Communication 

 
- Affiche a été réalisée par Vivien 
- Il faut prévoir des affichages en entrées de Ville. Attention pour l’utilisation des supports dédiés aux 
banderoles, il faut faire la demande au service technique très en avance, le plus tôt serait donc le mieux. 
Demande réalisée au Service technique, dans l’attente de leur retour. 
- Prévoir la réalisation de Flyer (Pluri’L, Intermarché, Piscine) et d'affiche. 
- Prévoir des articles pour le FIL, P'tit raisin, etc..., Aurélie s’est proposée pour réaliser ces articles. 
- Prévoir la réalisation d’une affiche pour le panneau lumineux, a faire également le plus tôt possible, La 
demande a été transmis à la mairie. 

 
- Sécurité 

 
- Tout est ok avec la sécurité civile -> Maryse 
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- Point sur les stands 
 

Jeux Payants 
 
- Structures gonflables : référent : Tony et Vivien 
Réfléchir à la mise en place de la file d'attente, des tarifs et du temps de passage. 
 
- Main dans le sac : référent : Emilie 
Vérifier si les boites n'auraient pas besoin d'un petit entretien, Christophe nous informe que cela a été réalisé 
l’année précédente. 
Tous les lots ont été préparés. 
 
- Pèche à la ligne : référent : Emilie 
Les parcs seront fournis par Michèle et Sandrine 
Le film plastique au sol fourni par Tony 
Les lots ont été distribués pour préparation 
Les cannes à pèches sont au local 
 
- Tir aux pigeons (grand) : référent : Tony 
Le tir aux pigeons est au local 
Le nerf et munitions chez Tony 
Gérer un classement comme lors du marché de Noël et prévoir un lot : Katana en mousse non vendu lors du 
marché de Noël. 
Concevoir une version plus réduite, utiliser une planche pré-percée qui serait au local -> Tony  
 
- Fléchettes (pour adulte) : référent : Vivien 
Achat d'une cible + 2 jeux de fléchettes avec réserve d'ailettes (30€) 
Trouver une récompense, coupe ? Bouteille de vin que l’on pourrait demander à la cave du Loroux où l’on 
réaliser notre commande pour le bar adulte. 

 
Jeux Gratuits : référent : Félicie 

 
Résultats du sondage aux écoles : 
- Maternelle : 

o Pèche aux canards : OK pour l’association de l’école privée, insister cette année sur la 
récupération du contrat de location dés le prêt du matériel. Et reste l’organisation de la logistique a 
mettre en place. 

o Les 3 petits cochons : planche au local, voir si un entretien s’impose et voir pour le reste des 
fournitures nécessaires. 

- Elémentaire : 
o Tyrolienne : Voir avec la personne qui l’a en sa possession, s’il est disponible pour la mise en 

place. 
o Tir aux pigeons (Petite version) : Réalisation en bois de cette version plus compact à réaliser par 

Tony. Cela nécessite également l’achat d’un lanceur de projectile type Nerf. 
 
 

- Tatouages : référent : Kryss 
Changement de formule afin d'éviter de perdre les transferts d'une année sur l'autre, ils s’altèrent avec 
l'humidité. Du coup, au lieu de limiter à un seul tatouage par enfant, on offrirait le premier et les suivant serai à 
0.50€ 
Nécessite la création de nouvelle affiche de stand 
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- Bar adultes (boissons alcoolisées): Référent : APEMM 
 

Ok pour la mise en place plus en longueur le long du ruisseau 
2 doubles-tireuse réservées 
Liste de boissons à commander prête 
Reste du Placard des P'tits Loups :  
- 10 canettes de Kronembourg 
Réservation remorque de froid de 11m3 confirmée 

 
 

- Bar enfants (boissons non alcoolisées) : Référents : Kryss et Charlotte 
 

Réaliser l'inventaire des consommables restants, c’est fait, et commencer à réaliser la liste des courses,  
Reste du Placard des P'tits Loups :  

- 18 canettes de Schwepps agrume 
- 13 canettes de Oasis 
- 8 canettes de coca 
- 13 canettes de Ice Tea 
- 22 petites bouteilles d'eau 

 
Voir si François peut contrôler l'état du percolateur et si l'on peut le réparer. 
 
Voir pour possibilité de vendre des glaces. Un coffre congélateur peut être prêté par Willfried. Attention, cela 
comporte un risque de perte important, voir comment gérer correctement la chaine du froid. Et comment gérer 
si nous avons des restes. Les glaces seraient principale des glaces à eau. Grosse crainte sur les déchés 
plastiques, la consommation électrique supplémentaire, et la perte éventuelle. Echanger au sein de la 
commission pour voir si l’on tente ou pas. 
 
Prévoir une demande par mail pour emprunter du matériel à la cantine, pichets, grands plats, etc... 
 
Cécile Chevalier a contacté les personnes du LLOSC afin de voir s’ils peuvent de nouveau nous prêter leurs 
ustensiles pour les frites. 
 
 
- Banque : Référent : Edwige 
 
Le stand se situera à l'entrée avec le stand tombola 
Préparer les bons bénévoles 
Préparer les cartes de paiement, nous allons cette année réaliser des cartes de 3€ et des cartes de 5€ afin de 
limiter les rendus de monnaie. 
Remettre une réserve de carambar, pour servir à compléter les cartes non terminées qui sont rendues. 
Prévoir une escorte pour mise en sureté de la recette. 

 
 

 Commission Loto :  
 

o Responsable : Vivien Bernard 
 
Standby 
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 Commission tombola : 
 

o Responsable : Sandrine Fayola 
 
Les tickets de tombola ont été distribués dans les classes avec une procédure impeccable.  
7000 tickets de tombola ont été imprimés 
 
1er passage effectué : 1567 tickets vendus 
2ème passage prévu le 4 juin et le 3ème et dernier passage le 12 juin 
Pas beaucoup d’investissement des amicalistes pour récupérer des bons d’achat dans les commerces aux Loroux 
et alentours 
Il nous reste plus qu’à numéroter les derniers lots 
 
La dernière distribution des lots après le tirage au sort, pourra se faire lors de la porte ouverte de l’école 
élémentaire le 29 juin. 
 
 
 

 AVENIR DE L’AMICAL 

 
- Bureau non renouvelé prévu pour 2018-2019 

 
Lors de la dernière réunion plénière, il avait été informé que la plupart des membres du bureau ne se 
représenteraient pas pour l’année 2018-2019. Dans le compte-rendu précédent, ainsi que dans le corps du mail 
informant de la mise à disposition du compte-rendu, la demande de volontaire pour la reprise de ces postes 
avaient été énoncée. Cependant, à l’heure actuelle aucune réponse n’a été donnée. 
 
Certains membres du bureau actuel serait prêt à reprendre leur poste, uniquement pour assurer la survie de 
l’association, mais préviennent que leurs actions aux seins de l’amicale se limiteront qu’au coté administratif de 
l’association. 
 
 

- Pluri’L en sursis 
 

La prise de position de la mairie à reprendre l’accueil péri-scolaire fragilise grandement notre partenaire Pluri’L, qui 
au vue de leur analyse sur la suite de leur fonctionnement sans l’APS, irait en total contradiction avec les valeurs 
de leur association. Il est donc probable que Pluri’L puisse disparaitre. 
 
L’amicale est donc présente pour soutenir Pluri’L dans leurs démarches à maintenir un fonctionnement idéal. 
 
 
 

Pour ces points importants, il semble nécessaire de prévoir une réunion de tous les membres de l’amicale afin 
de débattre sur ces sujets, et prévoir un déroulement de fonctionnement pour l’année 2018-2019 dans les 
meilleurs conditions possibles. 
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 POINTS DIVERS 

 
 

 Dates à retenir 
 
Samedi 23 juin 2018 => Fête de l’école 
Vendredi 29 juin 2018 - 18h30 => Pot de fin d’année avec les équipes des écoles Maxime Marchand 
Lundi 17 septembre 2018 => Assemblée Générale de l’Amicale 
Dimanche 23 septembre 2018 => Pique-nique Amicalistes 
Samedi 26 janvier 2019 => Fête des Amicalistes 
 


